

# Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

## Comité exécutif

### Procès-verbal

**Rencontre du 21 février 2017, 12h30**

**Sont présents** : Yann Ricaud ; Gabriel William Duchesne ; Laurie Bolduc-Gilbert; Ariane Caron; Patricia Lamirande ; Mathieu Alain ; Florence Daigneault ; Samuel Gagnon

**Sont absents** : Marianne Girard ; Vincent Couture ; Éloi Brassard-Gourdeau ; Victor Pattee-Gravel; Mathieu Godbout ; Maëva Ostermann

**Constatation du quorum** : Le quorum est de 8 et il est atteint: 8 sont présents.

#### **0. Ouverture**

Proposée par Yann. Appuyée par Patricia. Adoptée à l'unanimité.

#### **1. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ)**

Proposée par Yann. Appuyée par Patricia. Adoptée à l'unanimité.

#### **2. Adoption du procès verbal (ADPV)**

Proposée par Laurie. Appuyée par Gabriel William. Adoptée à l'unanimité.

#### **3. Subvention CASUL**

Pour la 30<sup>e</sup> journée de la statistique, ils voudraient louer une salle au Desjardins, mais elles ne sont pas gratuites. Ils ont également besoin d'argent pour payer la sécurité. Dans le budget, 200\$ était prévu pour l'occasion, mais Pascale affirme qu'ils ont besoin d'un peu plus. Samuel propose : «que l'AESMUL donne 250\$ au CASUL». Appuyé par Ariane. Adopté à l'unanimité.

#### **4. Rapport des officiers :**

- ❖ VP-Pédago : Il y a une réunion du comité du fonds d'investissement la semaine prochaine. Il y a un Midi-

Conférence vendredi.

- ❖ VP-Info : Si jamais il y a des messages à faire dans le smaties, il faut lui dire.
- ❖ Secrétaire : Elle a fait le procès verbal et a regardé les courriels de l'AESMUL. Il n'y avait pas de courrier.
- ❖ VP-Socios : L'activité départementale a eu lieu la semaine dernière, il y a eu 25 participants. Ça s'est bien déroulé et les gens ont eu l'air d'apprécier.
- ❖ VP-Sports : Absent
- ❖ VP-FestiCamps : Il a parlé au propriétaire pour réserver le chalet, ça sera au prix habituel (non réduit).
- ❖ Président : Il a fait l'ordre du jour et a parlé aux différentes personnes du comité pour diverses tâches.
- ❖ Trésorier : Il a regardé le budget et il a fait des chèques. Il a reçu la carte Desjardins.
- ❖ VP-Externe : Absent
- ❖ VP-Cycles sup : Elle voudrait que Éloi écrive dans le smaties que si quelqu'un a des questions pour le STEP (Syndicat des travailleuses et travailleurs étudiants et postdoctoraux de l'Université Laval), il faut la contacter. Ils parlent de possiblement créer une maîtrise en didactique, mais c'est bloqué par le conseil universitaire pour le moment. Mamadou voudrait récolter du matériel scolaire pour l'envoyer au Sénégal, l'AESMUL pourrait aider en plaçant une boîte de dons, c'est à revoir.
- ❖ Rep-1<sup>ère</sup> année : Rien à dire

## **5. Rangement du locker de l'association**

Plusieurs choses du locker pourraient être jetées, comme les trucs en bois, les vieux bâtons de hockey, etc. Il faudrait se débarrasser des vieux chandails de math, possiblement les donner à un organisme. Yann va acheter un gros bac de rangement. On en reparlera la semaine prochaine.

## **6. Parrainage**

Yann en a parlé à Emmanuelle (responsable du CDA). Du parrainage a déjà été organisé auparavant, mais les étudiants visés ne se présentaient pas aux rencontres. Jérémie suggère d'aller en discuter avec Frédéric Gourdeau. Il serait possible de faire une demande de subventions et le département pourrait donner du financement également.

## **7. Varia**

Rien à ajouter.

## **8. Fermeture**

Proposée par Yann. Appuyée par Patricia. Adoptée à l'unanimité.